

Marzo arrancó con viajes a precios de temporada baja: las opciones para los mendocinos



Vuelos baratos, descuentos y facilidades de pago con tarjeta, son algunas de las promociones que se lanzan desde **marzo** (fuera de temporada) con el fin de tentar a quienes se quedaron con las ganas de **viajar** en los meses fuertes del verano.

Marzo y abril son poco elegidos por un gran segmento de viajeros que prefieren enero y febrero para vacacionar y, sin embargo, es una buena época para aprovechar a descansar tranquilos, sin tanto bullicio y con poco movimiento en terminales y aeropuertos. A esto se suma el clima otoñal y los descuentos que algunos operadores turísticos ofrecen. También hay mayor disponibilidad de fechas y horas para viajar y tomarse unos días para desconectar. Además, se lanza el Previaje 4.

Para encontrar buenos precios hay que saber, por ejemplo, que hay horarios especiales para encontrar valores muy convenientes en avión. O que los buscadores tienen un programa para comparar tarifas al mismo destino y así poder elegir el más conveniente para el bolsillo. Que se puede realizar una reserva en un hotel y pagar en el lugar, o que en algunos casos permite cancelar sin pagar un adicional.

No hay que dejar de lado, si la búsqueda es por internet, que algunas páginas no son seguras, por eso lo más conveniente es ingresar a las páginas oficiales de las aerolíneas o de los ya conocidos buscadores como Turismocity, Almundo, Despegar, Booking o Trivago, entre otros. No hay que olvidar que mientras más pronto concretemos un viaje, más barato sale.

Afilando el lápiz desde Mendoza

Si la idea es viajar por el país, Aerolíneas Argentina ofrece pagar el pasaje en hasta 6 cuotas sin interés con todas las tarjetas bancarias (Visa, MasterCard y Cabal del plan Ahora y con Naranja X). Promoción del 10/04 al 30/06 de 2023.

Por ejemplo, hoy un pasaje de Mendoza a Buenos Aires, en los primeros días de abril, cuesta \$30.276, ida y vuelta. Esto siempre está sujeto a disponibilidad y el precio se mantiene hasta la compra final.

También hay vuelos baratos de la empresa Gol que ofrece un 25% de descuento y un 60% si la búsqueda es en horas de la noche. Por ejemplo, saliendo desde Buenos Aires, a Florianópolis, ida y vuelta cuesta \$106.600. Siempre estos valores hay que chequearlos con la empresa debido a los vaivenes económicos actuales.

También hay páginas que ofrecen pasajes aéreos por Latam hasta un 75% off, una promoción válida haciendo una búsqueda en horas de la madrugada.

Uno de los buscadores más conocidos, Despegar.com, ofrece 12 cuotas sin interés en paquetes con todo incluido. También cuenta con la tarjeta que suma puntos, Despegar ICBC, y ofrece varias promociones no solo en vuelos sino en hotelería y compras variadas.

También Booking.com promociona estadías alrededor del mundo con un descuento del 15%, válido hasta el 31 de marzo. Lo mejor es estar siempre atentos a los HotSale, al dos por uno y al CyberMonday, que siempre ofrecen promociones muy tentadoras.

Llega el Previaje 4

Ya se anunció el lanzamiento del exitoso Previaje 4 que buscará impulsar los viajes en temporada baja y media-baja. Se pondrá en marcha este mes y se podrá usar en mayo y junio.

Consiste en el reintegro del 50% del valor del viaje, para ser utilizado en alojamientos, pasajes, prestaciones turísticas, compas, entre otros usos, siempre en destinos del país.

Fuente: El Sol